

Un verano más, vuelven a despertarse en nosotros arcaicas y flamantes ilusiones ante la llegada de un nuevo evento, traducido en la fiesta de la amistad, en el cual, año tras año, la A.D.C. Río Tuelto invertimos todo nuestro esfuerzo en su organización y en intentar elaborar la mejor fiesta posible dentro de las limitadas condiciones que se nos ofrecen.

Nuestro único objetivo es que todo nuestro esfuerzo se traduzca en el goce personal

de cada uno de ustedes, pudiéndole así brindar la fiesta que se merece a este paraíso terrenal, que no es otro que Santibáñez de la Isla. Para ello, somos conscientes de las dificultades que nos surgen cada año que pasa aunque, asimismo, nos agarramos a la convicción de que ustedes sigan contribuyendo con su más desinteresado apoyo, como lo han hecho de un tiempo a esta parte, y así conseguir que este acontecimiento no se extinga a pesar de las adversidades, pues un verano en este pueblo no sería lo mismo sin estas fiestas.

Para terminar, sería de nuestro agrado agradecer a todos los negocios amigos que conforman este ejemplar su estimada colaboración, sin ánimo de lucro, en este evento anual y remitir un enorme saludo a todos nuestros vecinos, pues sin ellos toda esta tentativa no tendría sentido. Confiamos en que todo este festejo sirva de regocijo personal a toda la vecindad y que aúne aún más a todos los convivientes para que la fiesta de la amistad prospere en su camino hacia nuestro más hondo sentir.

(La contribución a la fiesta es personal y voluntaria, sin embargo, es importante recordar que detrás de esta revista se encuentran muchas personas que han ocupado un gran número de horas de su tiempo de ocio en la organización de este evento, con el único objetivo de que nuestro pueblo no caiga en el olvido. No se cansen de colaborar)



# saludo

Sin más preámbulos, reciban un cordial saludo;

Siempre a su entera disposición

LA COMISIÓN DE FIESTAS.

iiiPRÓSPERA FIESTA DE LA AMISTAD 2.006!!!